

## ABSTRAK

**Julyana Nur Azizah**, 2023. Penerapan Produk Simpanan (Siap Qurban) dari Koperasi Jasa Keuangan Syariah (KJKS) Sekolah Islam Terpadu (SIT) Ukhuwah Banjarmasin terhadap Sekolah Dasar Islam Terpadu Ukhuwah Banjarmasin. Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: Dr. Mahmud Yusuf, M.SI

**Kata Kunci:** Penerapan, simpanan, siap qurban

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh masih minimnya anggota khususnya siswa yang berqurban sebab anggota beranggapan Simpanan Qurban memiliki kelemahan yakni tidak bisa diambil sewaktu-waktu dana simpanannya. Sehingga anggota berfikir seandainya membutuhkan dana cepat anggota tidak bisa mengambil Simpanan Qurban di rekeningnya. Penelitian ini bertujuan mengetahui penerapan Simpanan (Siap Qurban) pada Sekolah Dasar Islam Terpadu Ukhuwah Banjarmasin dan mengetahui kendala yang dialami dalam menjalankan atau saat menabung untuk produk simpanan (Siap Qurban).

Penelitian ini termasuk penelitian lapangan (*Field research*) dengan pendekatan kualitatif. Data dikumpulkan melalui wawancara, observasi dan dokumentasi kemudian dianalisis secara kualitatif mengikuti langkah-langkah Miles dan Hickberman yaitu: (1) reduksi data, (2) penyajian atau display data dan (3) pengambilan kesimpulan/verifikasi

Hasil penelitian menunjukkan: *pertama*, Penerapan Simpanan (Siap Qurban) pada Sekolah Dasar Islam Terpadu Ukhuwah Banjarmasin melalui Koperasi Jasa Keuangan Syariah Ukhuwah diawali dengan pendaftaran anggota, kemudian melengkapi syarat-syarat yang diperlukan, mengisi formulir permohonan, menyerahkan setoran awal, teller menginput data dan teller menyerahkan buku tabungan kepada anggota. *Kedua*, kendala yang dialami dalam menjalankan atau saat menabung untuk produk simpanan (Siap Qurban), yaitu Simpanan Qurban tidak bisa diambil sewaktu-waktu, tidak semua anggota melakukan Qurban tiap menjelang Idul Adh-ha, kurangnya perhatian terhadap promosi produk Simpanan Qurban, dan (sumber daya manusia) yang kurang profesional dalam melaksanakan tugasnya.